



emaús

INTERNACIONAL

PROVOCADORES DEL CAMBIO

“

**Necesitamos inventar  
una humanidad que tenga  
como meta vivir  
y no solo producir.**

Abbé Pierre,  
*La fuerza de los insignificantes*

”

# 2020

Para responder al llamamiento de su fundador y seguir inventando una sociedad que dignifique la vida humana, el movimiento Emaús se reúne en su Asamblea Mundial en octubre de 2020, en Uruguay. La Asamblea girará en torno al tema «70 años de resistencia: ¡continuemos transformando el mundo!»

